

址ところ

学校だより 第15号
花巻市立花巻小学校
令和6年3月5日(火)
〔「址ところ」は校歌2番からとっています〕



感謝の思いを込めて あたたかさにもまれた6年生を送る会

【3年生】



6年生とけん玉勝負！

【入場】1年生がエスコートしました。



【2年生】



感謝のダンス！

【1年生】



おおきな「くすだま」

【エール】6年生に感謝と激励のエール！



【5年生】



大漁旗と花小ソーラン

【4年生】



5年前の曲あてクイズ

【6年生】



学校生活の思い出を劇に

【YouTubeで動画を配信しております】

二月二十二日に開催された「六年生を送る会」は、感謝の気持ちと笑顔があふれる花小ならではの心温まる会となりました。四月から新しい花小の顔となる五年生は、最上級生としての自覚あふれる様子が見て取れました。また、一く四年生各学年の子どもたちも、成長著しく、進級に向けて心身ともに準備ができていくことを感じさせられました。活気がありながら和やかな花小の校風は、在校生にしっかりと受け継がれました。

ここまでのご家庭、地域の皆様からのご理解とご協力が支えとなり、今年度も大詰めとなりました。今後とも変わらぬご支援をお願いします。

三月に入り、二月上旬の暖かさから一転、積雪や冷え込む日もあり、「三寒四温」を実感する日々です。そして、「進級」「卒業」の日が近づいてきました。

間もなく巣立つ六年生にとって、この一年間は、新型コロナウイルス感染症に係る行動制限が減り、活動の幅が広がる反面、大きなブランクからの再始動という難しさを経験する一年でもありました。しかし、様々な行事、5A運動、きょうだい学年での活動、委員会活動など、工夫を凝らし、率先して行動してくれたことで、どの活動も充実しました。創立百五十周年という節目の年、六年生の活躍は、花小の歴史と伝統のページを飾るのにふさわしいものでした。

「思いよ届け」

—能登半島地震義援金—



2月20日(火)、6年生の児童代表が、岩手県学校生活協同組合理事の大道美保子様に募金活動で集まった義援金(48,888円)を手渡しました(左写真)。募金活動は2月13日から16日までの4日間、6年生児童の自主的な活動によって登校時や授業参観日に合わせて行われ、たくさんのご協力をいただきました(右写真)。義援金は石川県の学校生活協同組合に届けられ、被災地の学校支援のために役立てられます。



R6前期児童会役員・委員長引継ぎ式



2月27日(火)の児童朝会で、令和6年度前期児童会役員・委員長の引継ぎ式が行われました。会の始めに新役員・委員長の皆さんから自己紹介と抱負が力強く語られ、その後6年生を中心とした令和5年度後期児童会役員・委員長から活動ファイルが引き継がれました。後期役員の方々の功績をたたえとともに、新役員の方々の4月からの活躍に期待しています。新リーダーをみんなで支え、よりよい花小を目指していきます。

—新児童会執行部役員の方々の紹介—

- 【会長】 齋藤巴喜(5年) 【副会長】 高谷日彩(5年) 山田宗典(4年)
【議長】 岩岡幹太(5年) 【副議長】 藤村零(4年)
【書記】 伊藤新菜(5年)
【執行委員】 佐藤政晴(4年) 富塚奏咲(4年)
【各委員長】 集会：前橋心(5年) 図書：桐原茜里(5年)
ボランティア：田澤慶志郎(5年) 保健：水上紗瑛(5年)
給食：佐藤晟哉(5年) 放送：福岡いとし(5年) 学年：佐々木衣央(5年)

研究成果を堂々と発表 ～科学研究発表会～

2月10日(土)、松園振興センターを会場に行われた「第37回花巻市児童生徒科学研究発表会」に、本校児童2名が出場しました。君成田旭さん(3年)は、「ちりめんモンスターをさがせ」、佐藤望さん(4年)は、「岩手の海がおかしいぞ?～海でとれる魚種の変化～」をテーマに研究成果を発表、研究内容もさることながら、堂々とした発表態度は大変立派で、会場から大きな拍手が起きました。



パトボラ・図書ボラの皆さん 1年間ありがとうございました



通学路で子ども達の安全を見守ってくださるパトロールボランティアのみなさん、読み聞かせや図書の修繕をくださった図書ボランティアの皆さん、1年間ありがとうございました。雨の日も風の日も雪の日も通学路に立って、子ども達一人一人に声をかけてくださったパトボラの皆様のおかげで、子ども達は安全に登校することができました。また、図書ボランティア「ぐ～るぷ・ぐるぷ」の皆さんによる毎週月曜日の読み聞かせを、子どもたちはとっても楽しみにしていました。金曜日の図書修繕もとても助かっています。3学期も残りわずかですが、引き続きよろしく願いいたします。



一人一人に声をかけてくださったパトボラの皆様のおかげで、子ども達は安全に登校することができました。また、図書ボランティア「ぐ～るぷ・ぐるぷ」の皆さんによる毎週月曜日の読み聞かせを、子どもたちはとっても楽しみにしていました。金曜日の図書修繕もとても助かっています。3学期も残りわずかですが、引き続きよろしく願いいたします。